
SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 
del  30 giugno 2015 

 
 

 
Martedì 30 giugno 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 16,15 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

 

EMILIO BONIFAZI.   presente 
FEDERICO BALOCCHI              presente 
ANDREA BENINI  assente  
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
MARCO GALLI       assente 
ELISABETTA IACOMELLI         presente  
PIETRO MIGLIACCIO  presente 
DANIELA PIANDELAGHI presente 
EZIO PUGGELLI  presente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Pietro Migliaccio, Daniela Piandelaghi, Ezio Puggelli. 
 

Alle ore  16,30 il Presidente della Provincia, finita la trattazione e votazione di tutti gli argomenti iscritti 
all’o.d.g., scioglie la seduta, nel corso della quale, peraltro: 

 
� sono stati svolti gli interventi riportati nell'allegato "B" del presente verbale. 
 
Il presente verbale  comprende n° 2 allegati ("A” –  “B” )  e  conta complessivamente  n° 5 pagine. 
 
 
 
 
 
 
 
 
  IL SEGRETARIO GENERALE                                    IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA  
         avv. Emilio Ubaldino                                                              Emilio Bonifazi 
 

 
 

 
 
 
 
 



 
                                                                                                                                                       ALL. A) 
 

 

         ORDINE DEL GIORNO DELLA  SEDUTA CONSILIARE  DEL 30.06.2015 ALLE  ORE  16.00     
 
PUNTO n. 1  
Comunicazioni del Presidente della Provincia di Grosseto,  Emilio Bonifazi. 
 
PUNTO n. 2  – Interarea Bilancio e Servizi Finanzia ri  
Nomina del Collegio dei Revisori dei Conti - Triennio 01/07/2015 - 30/06/2018.  
 
PUNTO n. 3 -  Inter-Area Lavori e Servizi Pubblici   
Attribuzione a titolo non oneroso di beni di proprietà statale ai sensi dell’art. 56 bis del D.L. 
21/06/2013, n. 69 – Integrazioni.   
 
PUNTO n. 4 -  Interarea Affari Generali e Segreteri a Generale 
Sottocommissione Elettorale Circondariale di Orbetello – Sostituzione membro. 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



                                                                                                                                              
                                                                                                                                                         All. B)     

   
SEDUTA CONSIGLIO PROVINCIALE 

DEL 30 giugno 2015 
 
 

 
Martedì 30 giugno 2015  si è riunito nella Sala Consiliare del Palazzo della Provincia,  in Piazza Dante 
Alighieri 35, a Grosseto, il Consiglio della Provincia di Grosseto, regolarmente convocato, per la 
trattazione degli argomenti di cui all'allegato ordine del giorno (all. "A"). 

La seduta, a cui ha  prestato assistenza il  Segretario Generale, Avv. Emilio Ubaldino,  è  presieduta dal  
Presidente della Provincia, Emilio Bonifazi. 

Alle ore 16,15 il Presidente della Provincia ha invitato il Segretario Generale a procedere all'appello, a 
seguito del quale sono risultati  presenti i seguenti  componenti: 

 

EMILIO BONIFAZI.   presente 
FEDERICO BALOCCHI              presente 
ANDREA BENINI  assente  
ARTURO CERULLI  presente 
GIANCARLO FARNETANI        presente 
MARCO GALLI       assente 
ELISABETTA IACOMELLI        presente 
PIETRO MIGLIACCIO  presente 
DANIELA PIANDELAGHI presente 
EZIO PUGGELLI  presente 
ENZO TURBANTI  presente 

 
 

Sussistendo il numero legale, la seduta è stata dichiarata aperta. 

Vengono nominati gli scrutatori: Pietro Migliaccio, Daniela Piandelaghi, Ezio Puggelli 
 

 
Punto n. 1  -Comunicazioni del Presidente della Provincia di Grosseto,  Emilio Bonifazi. 
 
Presidente Bonifazi 
 
Grazie della vostra presenza , non abbiamo grandi argomenti di discussione, abbiano messo in 
cantiere alcune questioni e sopratutto sul bilancio, più in là darò notizie ai consiglieri, il diretttore 
generale e la drssa  Pippi vanno avanti e sopratutto nell’applicazione e nell’evoluzione della 
normativa, infatti dalla situazione negativa che avevamo davanti si incomincia ad intravedere uno 
spiraglio e qualche soluzione se non altro per portare avanti il 2015, dopo ci saranno situazioni di 
movimento sopratutto per gli altri anni successivi, 2016 e seguenti, e questo lo si sta facendo da 
parte del livello centrale agendo sul  patrimonio, demanio, su quelli che sono i vari beni dello Stato, 
parlo della Prefettura che entro l’anno potrebbe vendersi allo Stato stesso, se la compra lo Stato il 
Ministero dell’Interno non pagherebbe più l’affitto di centosettantamila euro. 
Altra cosa importante è la convocazione da parte del Consigliere Farnetani della commissione 
Ambiente, ci sono argomenti importanti che sono la normativa sugli impianti di biogas e i soliti 
argomenti dei cacciatori sulla caccia. 
 
 
 
 



Punto n. 2 “Nomina del Collegio dei Revisori dei Conti - Triennio 01/07/2015 - 30/06/2018” 
 
Presidente Bonifazi 
 
Sono stati individuati i sindaci revisori, che prima potevamo nominare noi, oggi vengono 
individuati  attraverso una procedura di estrazione a sorte fatta presso la Prefettura in adempimento 
a quanto previsto dall’art. 5 del D.M. 15/2/2012, n. 23; l’esito è stato comunicato alla Provincia di 
Grosseto in data 10 giugno 2015, con la trasmissione del “Verbale di ella Procedura di estrazione”. 
La Prefettura vuole la delibera di approvazione dei componenti il Collegio dei Revisori  entro il 30 
giugno c.a., ricordo che nel Consiglio provinciale  precedente è stata approvata la delibera che ne 
stabiliva i compensi, riducendoli al mimimo. Sono stati estratti tre nominativi, il Comune ha già 
provveduto alla nomina, sembra un sistema trasparente ma siccome possono essere nominati sindaci 
revisori soggetti provenienti da tutta la regione  di fatto ci sono spese di trasferta  e eventuali spese 
di soggiorno, quindi non si va nell’ottica del risparmio e anche della trasparenza in quanto tutti 
coloro che sono nominati sindaci revisori dai consigli sono titolati  per farlo, e averli sul luogo 
significa avere maggiore disponibilità. Sono stati nominati nell’ordine Valter Falzone, Franco 
Gargani e Gilberto Bargellini e dal primo di luglio prenderanno il loro compito; 
conosco solo Franco Gargani,  gli altri due non li conosco.  
Dobbiamo votare la nomina e la immediata eseguibilità.  
Si delibera, pertanto, di nominare quali componenti del Collegio dei Revisori per il triennio 
01/07/2015 - 30/06/2018, per l'esercizio delle funzioni di revisione economico-finanziaria previste 
dalla legge e dallo Statuto, fatte salve eventuali successive modifiche, i signori: 

Dott. Valter Falzone con funzione di Presidente del Collegio dei Revisori 
Dott. Franco Gargani con funzione di membro  Collegio dei Revisori 
Dott. Gilberto Bargellini  con funzione di membro  Collegio dei Revisori; 

Se non ci sono interventi si procede; dò la parola al consigliere Turbanti 
 
 
Consigliere Turbanti 
 
Mi sembra doveroso un ringraziamento ai vecchi sindaci revisori, Agostini, Tocco  e Cassisa 
E’ uscito in questi giorni il  D.L:78/2015  sulle misure sugli enti  territoriali dove si parla del patto 
di stabilità interno,  noi ci si rientra in qualcosa o no? era solamente una domanda 
 
Presidente Bonifazi 
 
Grazie Enzo,  mettiamo in votazione la proposta, tutti d’accordo, unanimità 
Votiamo l’immediata esguibilità, tutti d’accordo, unanimità. 
 
Punto n. 3  “Attribuzione a titolo non oneroso di beni di proprietà statale ai sensi dell’art. 56 
bis del D.L. 21/06/2013, n. 69 – Integrazioni” 
 
Presidente Bonifazi 
 
Il punto n. 3 di cui all’o.d.g. è relativo all’attribuzione a titolo non oneroso di beni di proprietà 
statale ai sensi dell’art. 56 bis del D.L. 21/06/2013, n. 69 – Integrazioni.   
Questa delibera è quella  a seguito del federalismo demaniale e viste le comunicazioni e istanze 
effettuate su particelle del comune di Capalbio e Grosseto; c’è l’istanza di Grosseto e di Capalbio: 
- istanza 9831 (GRB0093) -  Padule Diaccia a Sud del Diversivo - strada padule aperto: anche le 
particelle 22,33 e 78 del Foglio 80 del Comune di Grosseto; 



- istanza 7858 (GRB0582)   Comune: Capalbio – Denominazione: Borgo di Servizio Carige –  
Piazza della Repubblica, SNC:  anche la particella 912 del Foglio 38 del Comune di Capalbio. 
Dato atto che  che questa è la procedura per avere queste proprietà si deve deliberare di  procedere, 
nell’interesse della Provincia, ad integrare i provvedimenti consiliari di attribuzione, a titolo non 
oneroso, dei beni demaniali come di seguito specificato: 

- istanza 9831 (GRB0093) -  Padule Diaccia a Sud del Diversivo - strada padule aperto : anche le 
particelle 22,33 e 78 del Foglio 80 del Comune di Grosseto; 

- istanza 7858 (GRB0582)   Comune: Capalbio – Denominazione: Borgo di Servizio Carige –  
Piazza della Repubblica, SNC:  anche la particella 912 del Foglio 38 del Comune di Capalbio,  

  di trasmettere il presente provvedimento alla Direzione Generale Gestione Patrimonio Immobiliare 
dello Stato Gestione Patrimonio e Fabbisogni Beni Demaniali e Servizi al Territorio dell’Agenzia del 
Demanio nonché all’Agenzia  del Demanio Direzione Regionale Toscana e Umbria  sede di 
Firenze. 

 
Consigliere Turbanti 
 
Per quanto riguarda la particella della Diaccia Botrona non si sta parlando di poca cosa, sono  circa 
cento ettari di roba,  per quanto riguarda Capalbio bisogna fare una maggiore verifica e attenzione 
sulle particelle citate in quanto forse non sono neanche intestate al demanio,  basta fare visure 
catastali e stabilire che non è un relitto strade,  bisogna guardare con maggiore attenzione in quanto 
può darsi che il comune lo ha espropriato e lo ha tenuto,  bisogna verificare perchè dopo può 
mancare la provenienza nel caso in cui  il relitto strade non fosse intestato al demanio. Il nostro voto 
è comunque favorevole 
 
Presidente Bonifazi 
 
Metto in votazione il punto all’od,g, 
Chi è favorevole, chi si astiene, chi è contrario? approvato all’unanimità. 
 
Punto n. 4  “Sottocommissione Elettorale Circondariale di Orbetello – Sostituzione membro”. 
 
Presidente Bonifazi 
 
Noi identifichiamo le persone ma poi di fatto i membri rinunciano, abbiamo infatti la sig.ra 
Mandola Maria Concetta, membro supplente che ha presentato lettera di rinuncia, non so se l’amico 
Cerulli ha un nominativo, chiunque sia la prossima volta si cerca di chiudere il discorso delle 
commissioni. 
 
Se siete d’accordo il punto n. 4 si rinvia perchè non abbiamo un nominativo.  
 
Alle ore 16,30 il Presidente Bonifazi dichiara chiusa la seduta consiliare. 
 
 
 


